



La alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz, busca preservar la imagen. FOTOGRAFÍA ESPECIAL



Clara Luz Flores y Miguel Treviño, dialogaron con el Tec Salud. FOTOGRAFÍA ESPECIAL

Comparten experiencias sobre combate a covid

La alcaldesa de Escobedo Clara Luz Flores y el alcalde de San Pedro, Miguel Treviño estuvieron presentes en la plática de Tec Salud, junto al Director de Bienestar y Prevención de TecSalud, Fernando Castilleja.

Durante la sesión virtual, ambos alcaldes compartieron sus experiencias en el inicio de la pandemia en Nuevo León, particularmente cuando se presentó el primer caso en el municipio de San Pedro. Miguel Treviño, reveló que los negocios como restaurantes se plantearon y comunicaron primero que cualquier autoridad el cierre temporal de sus establecimientos, por el peligro que representaba el contagio. **ALEANDRO RODRÍGUEZ**

Salud y economía deben de ser los temas principales para la elaboración del presupuesto 2021 de Gobierno del Estado, afirmaron ayer los diputados locales.

Los coordinadores de los distintos grupos legislativos en el Congreso local, señalan

idades del presupuesto del próximo año.

El coordinador de la bancada del PRI Francisco Cienfuegos, dijo que al menos hay tres puntos a los cuales se les tendrá que dar prioridad para sacar adelante la situación que se vive en Nuevo León, sin duda el tema de la salud, la educación y la seguridad.

empleo.

“Yo lo que le pediría al gobernador es priorizar los programas de asistencia social y programas de generación de empleo.

“Espero que este presupuesto que va enviar el gobernador sea para activar y reactivar después de esta pandemia”, indicó el legislador.

Realiza Juárez acciones en pro de las mujeres

REDACCIÓN

redaccion@epsilonmedia.mx

El municipio de Juárez realiza diferentes acciones en pro de todas las mujeres, mediante diferentes actividades que lograrán brindarle salud y bienestar social.

La secretaria de Salud municipal, llevó a cabo una brigada rosa en la colonia Villas de San Juan, dentro del marco del mes de la lucha contra el cáncer de mama.

En esta ocasión la dependencia les llevó pláticas y conferencias y pasas para consultas de ginecología, atención psicológica, nutriólogos, lentes a bajo costo, mastografías y vacunación para menores de ocho años.

Por su parte el Instituto Municipal de la Mujer entregó reconocimientos a personal de distintas secretarías municipales quienes participaron en una capacitación sobre modelos de atención a víctimas de violencia y la norma 46 en delitos sexuales.



Se han realizado diversas brigadas de atención a las mujeres. FOTOGRAFÍA ESPECIAL

Fue del 5 al 9 de octubre donde áreas como Prevención del Delito, Salud, Dif, Gestoría Social, dieron cumplimiento a las líneas de acción para prevenir, atender y erradicar la violencia de género y por ende brindar una atención de primera cuando se requiera.

Por su parte el alcalde Everardo Benavides continúa trabajando para velar por el cuidado bienestar de las mujeres de Juárez, con programas y con todo lo necesario para el funcionamiento de la Clínica Rosala cual abrió sus puertas en mayo del año pasado.